

### **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

# Lébamba: le préfet en tournée

**EULOGE** Parfait Mombo Moukaga vient de sillonner l'ensemble des villages des deux cantons de son rayon de commandement administratif.

> G.J. MOUBEDI BIGOGO Lébamba/Gabon

NSTALLÉ par le gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Banguebe Mayoubi, le 4 septembre 2019, en qualité de préfet du département de la Louetsi-Wano (Lébamba), Euloge Parfait Mombo Moukaga n'a pas attendu longtemps pour aller au contact de ses administrés. Il vient justement d'entreprendre une tournée de prise de contact dans l'ensemble des villages de son rayon administratif, en compagnie de plusieurs personna-



Le préfet de la Louétsi-Wano, Euloge Mombo Moukaga : «Soyez des villageois respectueux de leurs chefs".

lités locales, dont le président du Conseil départemental, Gervais Boundzanga, et les chefs

de canton Wano-Biroundou et Louetsi-Soungou, respectivement Casimir Boundzanga et

Pierre Mikolo.

De Mouyamba à Memba, Kanda, Moukoundou et Idembe, en

passant par Mabanga, Nzingui, Mbelnaletembe, Mayanga, Issinga et Nzoundou, la première autorité départementale de la Louetsi-Wano a échangé avec les populations. "Je suis le nouveau préfet. Je tenais à me présenter à vous. C'est l'objet de cette tournée. Il n'y aura aucune barrière entre vous et moi car, je compte instaurer un climat de confiance et de communication directe. Mais cela ne sera possible que si vous êtes respectueux envers vos chefs de villages. Je ne transigerai pas là-dessus en cas de manquement grave" a prévenu le préfet Mombo Moukaga.

À leur tour, les populations ont égrainé un chapelet de doléances portant sur l'éducation, la santé et les routes, qui menacent de se couper avec l'arrivée des pluies. Faute d'entretien.

# au lycée Nguema-Bekale



Thierry Eneme Nguema installé par le DAP Jean-Pierre Ngui Allogo

**THIERRY** Eneme Nguema a été installé par le directeur d'Académie provinciale (DAP) du Woleu-Ntem, Jean-Pierre Ngui Allogo.

> E. EBANG MVE Oyem/Gabon

UCCÉDANT à Julien Owono-Ella qui a passé deux ans à la tête de ce lycée, Thierry Eneme Nguema a promis de donner le meilleur de lui,

pour ne pas trahir la confiance que viennent de placer en lui les instances de nominations.

Le directeur d'Académie provinciale (DAP) a exhorté le promu à travailler de concert avec les deux nouveaux censeurs 1 et 2, estimant que c'est ensemble qu'ils parviendront à relever d'un cran le fonctionnement du lycée Richard-Nguema-Bekale. "Vous héritez du plus grand espace pédagogique de la province. Il va donc falloir faire preuve de professionnalisme et de savoir-faire, pour répondre aux attentes des autorités du ministère de l'Éducation nationale", a conseillé le

Le lycée Richard-Nguema-Bekale est un établissement de référence. Les trois promus ont promis de poursuivre les efforts consentis depuis des décennies par leurs prédécesseurs. Pour l'année scolaire écoulée, le bilan est satisfaisant. Au niveau du baccalauréat, le lycée a enregistré 70 admis sur 119 en série B, 18 sur 21 en C, 19 sur 38 en D et 123 sur 167 en A1. Au BEPC, l'établissement a totalisé 233 admis sur 350 candidats.

## Oyem: un nouveau proviseur | Ndendé: le proviseur dans son fauteuil



Le préfet de la Dola, Alphonse Ndemé (veste), a présidé la passation de charges.

IL s'agit de Jean Olivier Mapaga, promu à la tête du lycée d'État Paul-Marie Yembit, à la faveur des dernières nominations à l'Education nationale.

> Yorick KOMBILA Ndendé/Gabon

ROMU proviseur du lycée d'État Paul-Marie Yembit de Ndendé, Jean Olivier Mapaga a pris ses fonctions le 9 octobre dernier, lors d'une passation de charges présidée par le préfet du département de la Dola, Alphonse Ndemé. Il succède à Jean De Dieu Mboumba Mboumba, après 9 ans de service.

Avant le geste d'installation, l'autorité départementale a d'abord félicité le proviseur sortant pour le travail abattu. Ensuite, il a invité son successeur à travailler d'arrache-pied pour redorer l'image de cet établissement centenaire, mythique et historique, qui a le mérite d'avoir formé plusieurs cadres de notre pays. Dont Jean Olivier Mapaga lui-même.

M. Mboumba Mboumba a exprimé sa gratitude au corps enseignant et au personnel administratif grâce auquel, selon lui, le lycée d'État Paul-Marie Yembit rayonne davantage aujourd'hui. Il a ensuite félicité et souhaité "bon vent" à son successeur, qui prône "le changement dans la continuité".

À son tour, Jean Olivier Mapaga a remercié les autorités du pays pour le choix porté sur sa personne pour présider aux destinées de ce lycée emblématique. Aussi, a-t-il promis - en mesurant le poids de la tâche qui lui incombe désormais et les défis à relever - de tout mettre en œuvre pour être à la hauteur de sa charge. Il n'envisage donc pas l'échec. En ce qu'il retrouve et renoue avec un établissement qu'il connaît parfaitement, pour y avoir été élève de la 6e jusqu'en terminale.

Aujourd'hui, avec plus de 1000 élèves, le lycée d'État Paul-Marie Yembit de Ndendé respire fièrement sa modestie. Il est même (re) devenu un centre du baccalauréat. Ce qui n'est pas un signe anodin pour cette localité réputée en matière de formation.